

Les étudiants de l'Université d'été RAFU : "Nous voulons étudier à l'IMEP !

27.08.2025

Des représentants de pays africains ont suivi avec succès la formation "Problèmes réels de l'ingénierie de l'énergie électrique" organisée par le MPEI dans le cadre du projet universitaire multidisciplinaire d'été de l'Université de grille russo-africaine (RAFU).

Au cours du programme, les participants ont suivi un cours intensif intitulé "Problèmes réels de l'ingénierie de l'énergie électrique" développé par le département des systèmes d'énergie électrique, et ont visité des objets d'intérêt - l'université de Dubna, le musée d'histoire de PJSC Mosenergo et le centre d'entraînement militaire de MPEI.



À la fin de la formation, les stagiaires ont non seulement passé avec succès la certification et défendu leurs projets devant le comité d'experts, mais ils ont également exprimé leur gratitude générale envers les organisateurs : le programme était riche, intéressant et a donné une expérience unique qui motive de nombreuses personnes à poursuivre leurs études dans les programmes universitaires de l'Université nationale de recherche "MPEI".

Comme l'a souligné Nikolay Dmitrievich Rogalev, recteur du MPEI, "la coopération russo-africaine est un pont de connaissances et de développement professionnel. De telles initiatives renforcent les liens académiques et culturels et permettent de former des spécialistes capables de résoudre des tâches urgentes dans le secteur de l'énergie pour les économies de leurs pays".



Le projet a été coordonné par la Direction du développement de la politique d'intégration de l'Université nationale de recherche "MPEI".